

Postulat

2005/42

Erhalt für Hallen und Anlagen

19.4.2005

In den Liestaler Sporthallen und Aussenanlagen kommt es aus verschiedenen Gründen immer wieder zu Engpässen.

Räumlichkeiten verschiedenster Art für allerlei Veranstaltungen sind sehr begehrt.

Die Stadtverwaltung erhält täglich entsprechende Anfragen von Privaten, Organisationen oder Firmen.

Lösungen werden immer schwieriger, der Spielraum immer enger.

Errungenschaften von Einrichtungen und Anlagen sind die Basis für Ausbauprojekte und es ist deshalb darauf zu achten, dass das Bestehende nicht verloren geht.

Verschiedene Traditionsvereine können heute schon ihre Anlässe nicht mehr in Liestal austragen.

Auch die Ausweichmöglichkeiten der Nachbargemeinden sind sehr begrenzt und werden ebenfalls immer knapper.

Der Stadtrat wird eingeladen, sich für den Erhalt der in der Gemeinde Liestal aktuell vorhandenen Anzahl Hallen und Aussensportanlagen einzusetzen. Er wird ersucht, bei entsprechenden Renovationsprojekten in Rücksprache mit der IGOL die jeweilige Bedürfnislage der Vereine abzurufen und in der Weiterbearbeitung der Projekte zu berücksichtigen.